

Info 16/2011 vom 11. April 2011

Wieder verloren! 1 : 4 gegen Arzberg!!! Ich glaub so schlecht sind unsere Burschen nicht. Nach den Personalproblemen in Fladnitz war jetzt der Geri verletzt, und der Hofbauer Martin konnte nur eine Halbzeit spielen. Ist irgendwie der Wurm drinnen. Und nächsten Sonntag spielen wir in St. Jakob. Beginn ist 16Uhr. Da könnten sich die Burschen rehabilitieren! Schauen wir mal!?

Die Ergebnisse unserer Jugend: Die U17 hat 5:2 verloren, die 15er 2:1 gewonnen, die 13er 1:6 verloren.

Weiters hat auch die U12 4:1 verloren und unsere jüngsten die U11 hat 4:0 gewonnen. Mehr Details gibt's wie immer auf unserer HP www.ufc.miesenbach.at.nr

Unser nächstes Heimspiel der Kampfmannschaft findet am Karsamstag um 14 Uhr in Miesenbach statt.

Noch ein Internettipp:

www.fanreport.at Eine sehr informative Seite rund um den Fußball für alle Spielklassen. Einfach mal hineinsurfen!!!



Mit sportlichen Grüßen

Karl Maderbacher

www.ufc.miesenbach.at.nr

ufc.miesenbach@aon.at